

Crean en Chile asociación de profesionales graduados en Cuba



CUBA

CHILE



S.Chile, 8 ago (RHC) Profesionales graduados en instituciones universitarias cubanas de distintas regiones de Chile crearon la Asociación de Profesionales de Graduados en Cuba.

La iniciativa fue concretada como parte de las actividades de la jornada por el próximo cumpleaños de Fidel Castro “Un 26 de julio por los 90 de Fidel”, con el auspicio del colectivo de solidaridad Hatuey de la sureña ciudad de Temuco, en la región de La Araucanía.

Entre los acuerdos adoptados por el equipo organizador estuvo comprometer todos los esfuerzos para hacer crecer la entidad, entre cuyos objetivos está la solidaridad con el país caribeño.

La actividad estuvo presidida por el embajador de Cuba en Chile, Adolfo Curbelo, quien mantuvo un ameno intercambio con los presentes acerca de la actualidad en la nación cubana y la coyuntura regional.



Radio Habana Cuba